



JR四国労組本部青年女性会議

2022年 新年のご挨拶



新年あけましておめでとうございます！！



日頃より、JR四国労組運動・青年女性会議の諸活動へのご理解と積極的な参画をいただき、誠にありがとうございます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、支部対抗軟式野球大会や冬レクなどの大勢が一堂に会するレクを中止としました。しかしながら、青女のメンバーで知恵を絞り、コロナ禍においても開催できる新しいスタイルでの活動を企画し、皆様のご協力のもと開催することができました。厚く御礼申し上げます。

さて、私たちを取り巻く環境は、長引くコロナ禍の影響を受け大変厳しい状況にありますが、止まない雨はありません。輸送業務に携わる者にとって最重要課題である「安全・安定・安心輸送」の確立に向けて、2022年も全力で取り組んでいきましょう。

皆様一人ひとりがJR四国労組運動の主役です！

本年も本部青女一丸となり、興味・関心・夢をもっただけのよう「明るく・楽しく・元気よく」活動して参りますので、皆様のご理解と積極的な参画をよろしく願いいたします。是非一緒に盛り上げて行きましょう！

JR四国労組本部青年女性会議 常任委員会一同